FOTO: ESPECIAL

#YUCATÁN

HUACHO RECIBE CONSTANCIA DE MAYORÍA

REAFIRMÓ QUE TRABAJARÁ POR LOS MÁS VULNERABLES

HERBETH ESCALANTE



 El TEEY resolvió 63 impugnaciones presentadas por partidos políticos.



l ganador de las elecciones en Yucatán, Joaquín Díaz Mena, recibióla Constancia de

Validez y de gobernador electo por parte del Tribunal Electoral local (TEEY), destacando que realizó una campaña limpia.

"Esta constancia no solamente nos otorga la prueba de la confianza de los ciudadanos de Yucatán, sino que nos da también la legitimidad para ejercer este cargo a partir del primero de octubre", recalcó.

GARANTÍA DE DERECHOS

 Este proceso demostró que cualquier persona puede aspirar a gobernar Yucatán, dijo. Díaz Mena precisó que no solo el margen con el segundo lugar fue distante, sino que obtuvo la votación más amplia en la historia de Yucatán, lo que lo compromete más para trabajar por el bienestar de todas y todos los yucatecos.

"Jugamos limpiamente e hicimos una campaña de propuestas, conquistamos el corazón y la voluntad de la mayoría de los yucatecos", señaló.

Sostuvo que su gobierno será diferente porque romperá con los moldes tradicionales de hacer política, dejando a un lado lujos para centrarse en lo que es importante para la gente. 9